

Supremo de Justicia Militar, a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de octubre de mil novecientos setenta y uno.

Vengo en indultar a Jesús Gigosos Robles del resto de la pena que le queda por cumplir.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de octubre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire,
JULIO SALVADOR DIAZ BENJUMEA

MINISTERIO DE COMERCIO

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios oficiales del día 15 de noviembre de 1971

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar U. S. A. (1)	68,428	68,638
1 dólar canadiense	69,161	69,438
1 franco francés	12,371	12,420
1 libra esterlina	170,522	171,251
1 franco suizo	17,128	17,202
100 francos belgas	147,158	147,926
1 marco alemán	20,484	20,578
100 liras italianas	11,157	11,209
1 florin holandés	20,496	20,590
1 corona sueca	13,636	13,705
1 corona danesa	9,391	9,433
1 corona noruega	9,956	10,001
1 marco finlandés	16,449	16,539
100 cheques austriacos	281,712	281,745
100 escudos portugueses	247,479	250,961

(1) Esta cotización será aplicable por el Banco de España a los dólares de cuenta en que se realice el intercambio con los siguientes países: Bulgaria, Colombia, Cuba, Checoslovaquia, Hungría, Polonia, R. D. Alemana, Rumania, Siria y Guinea Ecuatorial.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

DECRETO 2780/1971, de 28 de octubre, por el que se autoriza al Instituto Nacional de la Vivienda a la construcción por encargo directo de hasta 1.000 viviendas, edificios y servicios complementarios correspondientes en la Provincia del Sahara.

De los estudios elaborados sobre necesidad de viviendas en la Provincia de Sahara se desprende la conveniencia urgente de dotar a la misma de hasta mil nuevas viviendas, para lo cual se hace preciso otorgar las oportunas autorizaciones al Instituto Nacional de la Vivienda para que, con cargo a sus presupuestos, proceda a llevar a cabo el programa de construcciones necesarias.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Vivienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de octubre de mil novecientos setenta y uno.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza al Instituto Nacional de la Vivienda para que, con cargo a sus presupuestos y considerando las construcciones como directas e incluidas en el Plan Nacional de la Vivienda, encomiende a cualquiera de los promotores oficiales relacionados en el artículo sexto del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial la construcción de hasta mil viviendas, con las edificaciones y servicios complementarios correspondientes, en la Provincia de Sahara.

Artículo segundo.—El tipo y clase de estas viviendas se señalará por el Instituto Nacional de la Vivienda en atención a las necesidades que hayan de cubrir, ajustándose, en cuanto a su construcción y utilización, a las normas contenidas en las disposiciones reguladoras de las viviendas subvencionadas, con las excepciones que se establezcan en el presente Decreto.

Artículo tercero.—Las viviendas a que este Decreto se refiere podrán construirse en distintas fases y en los emplazamientos que el Instituto Nacional de la Vivienda considere más conveniente.

Los terrenos necesarios para estas edificaciones podrán ser cedidos al Instituto Nacional de la Vivienda o, en caso necesario, adquiridos este Organismo con cargo a sus presupuestos y utilizando para ello el procedimiento de expropiación forzosa, declarándose de urgencia la ocupación de los mismos a efectos de lo establecido en el artículo cincuenta y dos de la Ley de Expropiación Forzosa.

Las obras de urbanización necesarias, así como la construcción de las edificaciones y servicios complementarios, serán sufragados con cargo a los presupuestos de dicho Instituto.

Artículo cuarto.—El coste de ejecución material por metro cuadrado de las viviendas que se construyan en el Sahara en cumplimiento del presente Decreto no excederá de la cantidad que resulte de multiplicar el módulo por el coeficiente dos.

Artículo quinto.—El coste a que se refiere el artículo anterior podrá incrementarse en las cantidades correspondientes a los gastos de transporte cuando las viviendas hayan de construirse en poblados del interior. El importe de este aumento tendrá la consideración de prima a fondo perdido a efectos de la determinación de las cuotas de amortización o rentas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de octubre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Vivienda,
VICENTE MORALES ALFONSO

DECRETO 2781/1971 de 28 de octubre, por el que se declara urgente la expropiación de unos terrenos en Manóteras (Madrid) para la ejecución del Plan de Actuación en su núcleo urbano.

El Instituto Nacional de la Vivienda, al amparo de lo dispuesto en la Ley de quince de julio del año mil novecientos cincuenta y cuatro, normativa de las viviendas de renta limitada, y de conformidad a lo dispuesto en el artículo cincuenta y dos de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de dieciséis de diciembre del precitado año, y para ejecutar el Plan de Actuación en el núcleo urbano de Manóteras (Madrid), obtuvo por Decreto número cuatro mil seis mil novecientos sesenta y cuatro, de tres de diciembre, que se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 21 del propio mes, la declaración de urgencia en la ocupación de los terrenos que en el mismo Decreto se relacionan y describen; consecuencia inmediata fué que, con fecha tres de marzo de mil novecientos sesenta y cinco, se formalizaron las actas previas a la ocupación de los terrenos afectados.

Desaparecidas las dificultades que inicialmente surgieron para la promoción de las viviendas y edificaciones complementarias al reanudar esta promoción, se pone de manifiesto la necesidad de ocupar terrenos no comprendidos en los que quedaron afectados por el Decreto a que se ha hecho mención, y también que otros de los relacionados en él ya no son precisos para la realización de los grupos programados y que deben ser excluidos de la expropiación que les afecta.

A la vista de estas realidades, y para superarlas, procedo que se declare de interés social y urgente la ocupación de los terrenos que realmente han de expropiarse, ya que así lo dispone el artículo cincuenta y dos de la vigente Ley reguladora de la Expropiación Forzosa, y desafectar de esta expropiación los terrenos ya innecesarios para la ejecución de los grupos a construir.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Vivienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de octubre de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara expresa y particularmente, de conformidad a lo dispuesto en el artículo 21 del texto refundido de la legislación de viviendas de protección oficial, aprobado por Decreto de veinticuatro de junio de mil novecientos sesenta y tres, la utilidad pública e interés social de los proyectos de construcción de viviendas y edificaciones complementarias correspondientes al Plan de Actuación en el núcleo urbano de Manóteras (Madrid).

Artículo segundo.—Se declara de urgencia, a los efectos prevenidos en el artículo cincuenta y dos de la Ley de Expropiación Forzosa de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro y concordantes del Reglamento para su aplicación de veintiséis de abril de mil novecientos sesenta y siete, la ocupación de los terrenos afectados por las construcciones comprendidas en el artículo que precede y que a continuación se describen: